

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan kasih kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Pemberian Ekstrak Etanol Daun Buasbuas (*Premna pubescens* Blume) terhadap Histopatologi Payudara Tikus (*Rattus norvegicus*) yang Diinduksi 7,12-Dimetilbenz(a)antrasen (DMBA)”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ribuan trima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain kepada Ibu Dr. Martina Restuati S.Pd., M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi saya sekaligus Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada saya sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan trima kasih saya juga berikan kepada kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si. Apt., dan kepada Bpk Hendro Pranoto S.Pd., M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA dan staf-stafnya. Kepada bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan dan selaku Pembimbing Akademik penulis yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan dan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia M.Sc. selaku kepala Laboratorium Biologi serta kepada Drs. Marudut Sinaga M.Si. selaku kepala Laboratorium Kimia UNIMED dan semua Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing selama perkuliahan.

Teristimewa kepada keluarga penulis yang sangat dicintai dan sayangi yaitu Ayah Gordon Sirait, Ibu Debora Grace Gurning, kakak saya Trifosa Nathalia Christine Sirait, kedua adik saya Keren Hapukh Joyfaith Sirait, dan Kezia Grace Oktaviani Sirait yang setiap saat memberikan doa, kasih sayang, dukungan dan material. Terima kasih juga kepada sahabat penulis Martha Yeni Sry Hartini Panjaitan, Sonya Simbolon, Dameria Pohan, Alfredo Napitu, Fitriyeni, Nadya Zipora, Rachel, Nia Novita, Fitria, Deny Yanitha br Ginting, Poppy

Audyna, Novita Handayani, Theresya Medina Tampubolon, Friska Silitonga, Doddy Purba dan Gideon Tampubolon serta rekan-rekan Nondik A 2014, yang banyak memberi semangat serta bantuan kepada penulis pada saat penelitian. Terima kasih juga kepada kakak dan abang senior juga kepada bang Sihar, Migel Nababan, Rahmad Sinaga, Mikael Sitinjak, dan Mustafa Kamal yang banyak memberi masukan dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 16 Oktober 2018

Trifena Pauline Sirait

NIM: 4142220016

THE
Character Building
UNIVERSITY